

# **Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia: 11 de febrero de 2022**

El viernes 11 de febrero se celebra el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia y, un año más, el centro quiere rendir homenaje a este día tan importante para todos/as nosotros/as.

El objetivo principal de este día tan especial es lograr una mayor participación e inclusión de las mujeres y las niñas en el mundo de la ciencia y la tecnología y de esta manera romper con la brecha de género.

Actualmente, en algunos países del mundo, existe una lucha de géneros, donde todavía a la mujer se le niega la participación en disciplinas como la tecnología, las ciencias o las matemáticas, sólo por enumerar algunas.

El centro quiere realizar una pequeña aportación para contribuir al empoderamiento de las niñas para el acceso a las asignaturas de ciencias y por ello en las aulas hemos trabajado a algunas mujeres que, a lo largo de los años, han hecho historia gracias a sus contribuciones en ámbitos como la ciencia, la investigación, la biología, la medicina, el arte, etc.

Dentro del Programa Aqua Stem, los alumnos y alumnas de 4ºA han podido conectar con la astrofísica Nanada Rea que les ha contado su experiencia personal.

Aquí os dejamos estas fotos.